



Foto: Daniele Gilardi

Generatio- nenwechsel im Tessin

Der Generationenwechsel bei den Fahrzeugen der Ferrovia Lugano–Ponte Tresa (FLP) macht sich nun bemerkbar. Inzwischen wurde der erste Triebzug angeliefert, hier der Be 6/8 51 «Malcantone», am 18. März 2021 abgestellt vor dem Depot in Agno.



Foto: Peter Pfeiffer

SBB-Messzug bis an die Grenze

Der X'Tmass 99 85 91 60 001, das Diagnosefahrzeug der SBB, fuhr am 8. März 2021 beim Zoll von Boncourt bis an die territoriale französische Grenze, d.h. bis zum Einfahrtsignal des Bahnhofs Delle. Die Fahrt erfolgte dabei als Rangierfahrt.



(K)ein Schlaf- wagenzug der RAlpin

Für den Wechsel der Grauguss- durch Sinterbremsklötze, erfolgte durch WRS am 23. März 2021 die Überfuhr der fünf RAlpin-Begleitwagen WL A Bmz von Freiburg i. B. nach Zürich in den RBL. Hier die Rücküberfuhr von vier Wagen am 26. März 2021.